

El "Club de la Reforma":

"En vista de las persecuciones de que es objeto
" la prensa periódica; persecuciones a los Caídes no
" parece extraña la acción gubernativa;

"Greyendo que a la libertad de la prensa
" están vinculados los mas caros intereses sociales, y
" que su ejercicio debe gozar de la mayor amplitud
" posible, sobre todo cuando se trate de fiscalizar la
" conducta de los funcionarios públicos;

"Y, finalmente, Considerando que esa libertad es
" una preciosa garantía de orden y que toda persecución
" sistemática que se le infiera es por su naturaleza
" subversiva

Acuerda:

"1º Adherirse a las manifestaciones populares que
" en los últimos días han tenido lugar, en favor de la
" prensa independiente: y

"2º Promover por cuantos medios estén a su alcance la
" inmediata derogación de la lei vigente
" sobre abusos de libertad de imprenta, y como anade, los
" mas eficaces, solicitar desde luego de la minoría pro-
" dependiente del Congreso el patrocinio de esta idea:-